

いるから通信

【発行所】 旭川市大町2条14丁目92番地の20

【相川記念病院患者家族会事務局】 TEL0166-51-3421

寒さもひとしお身に染みる季節となりましたが、みなさまはいかがお過ごしでしょうか。今年も残すところあとわずかとなり、年末年始の準備等で何かと忙しい日々を送られていることと思います。季節柄、風邪やインフルエンザ、感染性胃腸炎など、体調を崩しやすい時期でもありますので、くれぐれも健康にはお気を付けください。

家族会行事のご案内

「当事者による体験発表」

今年最後となる12月の家族会は、病気を抱えながらもお仕事をされ、いきいきと自分らしく生活されているピアサポーターの方に講演をお願いしました。皆さんに勇気と元気を与えてくれること間違いなしです。今回はご家族だけでなく当事者参加OKとなっています。当事者の方にとっても大変参考になるお話しかと思います。ぜひ多くの方に聞いていただければと思います。

【日時】	平成30年12月7日(金) 13:30 ~
【場所】	相川記念病院
【講師】	大沼 みちよ氏(ピアサポーター) 太田 和喜氏() 中島 寛之氏(旭川地域生活支援センター所長)
【申し込み】	平成30年12月5日(水)まで事務局までお申込みください。



「クリスマス演芸会&バザー」



演芸会には入院患者様やデイケアメンバーの方々が出演する予定です。患者様だけでなく、院長をはじめ病棟看護師やコメディカルスタッフなど多くの職員も参加します。病院の新築工事により行えなかった昨年の分まで今年は盛り上がっていきたいと思います。ご家族の方も「クリスマス演芸会」の見学が可能となっておりますので、ぜひ会場にいらしてクリスマスの楽しいひとときをお過ごし下さい。また、デイケア1階のデイルームではバザーを開催します。こちらは、デイケア作品・作業療法作品の展示販売しております。家族会からの出品も予定しておりますので、ぜひ足を運んでみてください。バザー出品物を提供していただける方いらっしゃいましたら、家族会事務局までお声かけください。

【日時】	平成30年12月21日(金) 9:50 ~14:30
【演芸会会場】	相川記念病院体育館
【バザー会場】	デイケア1階デイルーム
	※申し込みは不要ですので、直接会場にいらしてください。

病院行事報告

1. 「志恩祭」9月14日(金)

恒例の志恩祭がおこなわれました。当日の天気は快晴!気温も暖かく、絶好のお祭り日和のなかで開催することができました。新病院開院後初の志恩祭はとて盛り上がり、露店の焼きそばや焼き鳥などのメニューはとておいしいと好評で、売り上げも上々でした。お祭りメニューを堪能した後は、和太鼓のリズムに合わせて患者様や院長先生をはじめとした職員も盆踊りに参加し、お祭りらしいにぎやかで楽しい雰囲気を味わうことができました。

2. 「家族による体験発表」10月5日(金)

10月は「家族による体験発表」をテーマに、昨年引き続き旭川精神障害者家族連合会(旭家連)の会長である武田久子さま、事務局長五十嵐さまにお話しをして頂きました。3名のご家族が参加され、皆さんおふたりの体験談に真剣に耳を傾けていました。当院家族会会員から多数の質問をいただき、先輩家族のお話しへの関心の高さが伺えました。また、武田さん、五十嵐さんからは当事者との関わり方についてのアドバイスをいただくなど、短時間ではありましたが交流を深めることが出来ました。参加された皆さん、お疲れさまでした。そしてお忙しい中ご協力いただきました武田さん、五十嵐さん有難うございました。



映画上映のお知らせ

旭家連の五十嵐さまから、きょうされん*が今年40周年を迎えたことを記念して映画「夜明け前 呉秀三と無名の精神障害者100年」を全国各地で上映しているのご紹介をいただきました。「夜明け前」は今から100年前、精神病に有効な治療法がなかった時代に、座敷牢に幽閉された精神病患者を救おうと奔走した、東京大学医学部精神科の呉秀三教授のドキュメンタリー映画となっています。旭川での上映は、きょうされんに加盟する道北圏域(上川・留萌・宗谷)の障害福祉サービス事業者で結成した、上映実行委員会が主催しています。詳細につきましては同封のパンフレットを参照ください。また、上映日程につきましては下記の通りご案内いたします。

※きょうされん:全国の障がい者向け小規模作業所や通所型事業所など約2000カ所が加盟する連絡会

【上映日】 平成30年12月9日(日)
【上映時間】 ①14:30～ ②17:30～
【会場】 旭川市障害福祉センターおびった(宮前1条3丁目3番7号)
☆鑑賞ご希望の方は当院患者家族会事務局までご連絡ください。



🏠 編集後記 🏠

いつも「いるから通信」をご愛読いただきありがとうございます。今通信が年内最後の通信となります。今年には地震による停電で、9月の家族会を実施することができず、すべて予定通りにはいきませんでした。2月から新しいご家族の参加などもあり、今後の家族会のさらなる発展に期待を感じる年だったように思います。今後も家族会が家族の居場所としての役割を果たせるよう、事務局一同努力して参りたいと思います。来年も引き続きみなさまのあたたかいご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。

☆次回のいるから発送は来年1月11日頃を予定しております。

〒070-0842 旭川市大町2条14丁目92番地の20 TEL:0166-51-3421

【家族会事務局担当 横山・岩崎】